

*Menschen treten in unser Leben und begleiten uns
eine Weile. Einige bleiben für immer, denn sie hinterlassen
Spuren in unseren Herzen.*

Wir nehmen Abschied von einer Persönlichkeit in Bümpliz

Hans Meier

8. Mai 1928 bis 31. Dezember 2020

Hans führte nach seinem Vater den Sanitär-Spengler Betrieb über Jahre.

Seine Frau Rita hat Ihn dabei unterstützt. Vor 2000 verkaufte er den Betrieb an die Firma Bieri AG. Er setzt sich aber nicht zur Ruhe, sondern war stets zur Mithilfe bereit. Der Firmenname Hans Meier AG wurde bis heute erhalten. Wir schätzten seine liebenswerte, kompetente Art den Kunden und uns gegenüber sehr. So behalten wir Ihn in bester Erinnerung „Hans wir danken Dir“. Unsere Gedanken sind bei seiner Familie.

Hans Meier Sanitäre Anlagen & Spenglerei AG
Jörg und Ruth Bieri mit Mitarbeitenden